

## EL GENERAL GÓMEZ DE ARTECHE



En las columnas de la «Correspondencia Militar» ha iniciado el señor Prats la idea de tributar un testimonio de respeto y de veneración al veterano general y sabio individuo de la Academia de la Historia don José Gómez de Arteche, con motivo del próximo aniversario de su natalicio.

El general Gómez de Arteche, de abolengo bizaino, nació en Carabanchel Bajo el 13 de Marzo de 1821, y va á cumplir, por tanto, ochenta y dos años.

Tan dilatada existencia ha sido consagrada por completo al servicio de la Patria, ora en la Milicia, en la que ha llegado al empleo de general de división; ora en las letras, en las que ha cultivado con grandísimo éxito la Geografía y la Historia, escribiendo, entre otras obras y multitud de trabajos sueltos, su «Geografía militar de España y Portugal», la titulada «Nieblas de la historia patria» y la monumental «Historia de la guerra de la Independencia».

Bien merece el ilustre académico que se haga público el respeto que á todos inspira y la gratitud que á la Patria inspira por su talento, por su ilustración poco común y por el entusiasmo con que, no obstante el peso de los años, sigue trabajando en favor de la cultura nacional.

